

ABSTRAKSI

SYAFIQ, Program Strata 1 (S1), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Wiraraja Sumenep, PEMBERDAYAAN ORGANISASI KEPEMUDAAN DI KECAMATAN KOTA DALAM Mendukung Pembangunan dengan pembimbing I, SACHLAN EFFENDI dan IRMA IRAWATI P sebagai Pembimbing II.

Pemuda merupakan agen penting dalam pembangunan, pemberdayaan organisasi kepemudaan adalah satu hal yang sangat penting untuk terus di tingkatkan guna perbaikan dimasa depan. Keterlibatan peran pemuda dalam proses pembangunan diyakini sebagai bagian dari bentuk pematangan diri. Pemuda mampu berkembang secara maksimal dengan bersama-sama masuk dan terlibat penuh dalam perkembangan masyarakat. Dalam hal ini, peran pemuda tidak hanya menjadi dirinya sendiri tetapi bagaimana ia mampu membawa sekitarnya untuk terlibat langsung dalam proses pembangunan desa.

Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui sejauh mana Pemberdayaan Organisasi pemberdayaan organisasi kepemudaan di kecamatan kota sumenep dalam mendukung pembangunan.

Fokus dalam penelitian yang digunakan untuk meneliti pemberdayaan organisasi kepemudaan dalah 5 pendekatan dalam pemberdayaan. Yaitu Pemungkinan, Perlindungan, Penguatan, Penyokongan, Dan Pemeliharaan. Teknik pengumpulan data primer yang digunakan adalah observasi di lokasi penelitian dan wawancara terhadap informan – informan terkait. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan/verifikasi data.

Berdasarkan hasil analisis teknik triangulasi dan uji kredibilitas, maka dapat disimpulkan bahwa pemberdayaan organisasi kepemudaan di Kecamatan Kota Sumenep yang terletak di Desa Parsanag dan Desa Kebunagung sudah cukup bagus, walaupun implementasinya belum maksimal, masih ada kendala dan hambatan, serta jumlah organisasi kepemudaan yang kurang di kecamatan jota sumenep. Jadi, masih banyak yang perlu di perbaiki untuk lebih meningkatkan proses pemberdayaan pada organisasi kepemudaan yang ada di Kecamatan Kota Sumenep.

Kata Kunci: Pemberdayaan, Organisasi Kepemudaan